



## Novedades del Centro de Documentación

Octubre 2018

### COLABORADORES ESPECIALES



#### Asistentes por voz, una mirada al futuro

Luis Cases. MAPFRE España

Ha pasado de ser un recurso utilizado en películas de ciencia ficción a formar parte cada vez más del día a día para muchos usuarios: los asistentes de voz. La utilización de este tipo de programas en la vida diaria es una tendencia relativamente joven, que ha encontrado, gracias a la inteligencia artificial, entrada en muchos domicilios, sobre todo en los EEUU con el empuje de las grandes "Big Tech" o GAFAs (Google, Amazon, Facebook, Apple...)



#### Blockchain, criptomonedas, contrato inteligente y otras figuras: ¿nuevos retos para los juristas?

Javier Simón Marco, Jesús Simón Marco

En: Revista CEFLegal.- Madrid: Centro de Estudios Financieros, nº213, octubre 2018; p.41-70

El propósito de este artículo es explicar brevemente qué es y cómo funciona blockchain. Los autores analizan el polémico mundo de las criptomonedas, las operaciones que se están llevando con ellas y los riesgos que plantea su anonimato. Hacen hincapié en la normativa de blanqueo de capitales, en el contrato inteligente y a la incidencia más o menos disruptiva que pueden tener en algunas profesiones jurídicas. Finalmente, se centran en las múltiples aplicaciones que blockchain puede tener en el futuro más próximo.

## LOS IMPERDIBLES DEL CENTRO DE DOCUMENTACIÓN



### World InsurTech report 2018

Paris [etc.], Capgemini and EFMA, 2018

La industria aseguradora considera que InsurTech es un catalizador importante para redefinir la experiencia del cliente y crear nuevos modelos de negocios. Este informe explora el impacto y la evolución de las empresas de InsurTech y sugiere una colaboración estratégica entre aseguradores e InsurTech para conseguir este nuevo ecosistema centrado en el cliente. La inversión invertida en InsurTech se ha incrementado un 36,5% entre 2014 y 2017.



### Germany insurance report Q4 2018: includes 5-year forecasts to 2022.

London, Fitch Solutions, 2018

Los bajos tipos de interés continúan teniendo un impacto en las aseguradoras con sede en Alemania. A pesar de los desafíos económicos más amplios, el entorno de demanda para las compañías de seguros de vida en Alemania sigue siendo bastante positivo, con una economía estable y una creciente población en edad de jubilación que ofrece un fuerte impulso para el crecimiento en el futuro. En el mercado de no vida, el crecimiento continuará impulsado por la expansión del ramo de salud, autos y daños patrimoniales, a su vez apoyado por un robusto gasto del consumidor.



# Proteccionismo digital. Perspectivas de futuro

## Benjamín Serrano Muñoz

En: Economistas. - Madrid: Colegio de Economistas de Madrid, nº 159, septiembre 2018; p. 77-85

La digitalización ofrece un campo muy poderoso para el crecimiento económico y de la productividad, sin embargo, el resurgimiento del proteccionismo puede amenazar dichos avances. Aunque se han venido reduciendo el nivel de los aranceles en todo el mundo, no ha ocurrido igual con las barreras no arancelarias. En el mundo digital, también se están levantando barreras no arancelarias que pueden amenazar el mantenimiento de Internet como red global, lo que supondría un gran retroceso. Es necesario que se establezcan negociaciones para alcanzar un acuerdo internacional en el seno de la Organización Mundial del Comercio que establezca qué comportamientos son aceptables y los límites de los Estados al regular su parcela digital.

Todas las publicaciones están disponibles para su consulta en el [Centro de Documentación de Fundación MAPFRE](#)

¿Dónde estamos?

Paseo de Recoletos, 23 · 28004 Madrid. España

Es necesario solicitar cita previa a través del teléfono 916025221 o por [correo electrónico](#)

[¡CONSULTA NUESTRO CATÁLOGO!](#)



Facebook



Twitter



Instagram



YouTube



LinkedIn

Si quieres darte de baja de esta comunicación, puedes hacerlo a través de este [enlace](#). Si deseas gestionar el resto de tus participaciones en las actividades de Fundación MAPFRE y suscripciones, accede al [área de registro](#).

Consulta nuestra nueva [Política de Privacidad](#).